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Lista
N. 3

Presentazione dei
Candidati al Municipio e
Consiglio Comunale

Ogni goccia
conta!

SEZIONE DI PORZA

SIETE CORDIALMENTE INVITATI 
Comizio Elettorale PLR
VENERDÌ 15 MARZO 2024
SALA CLAY REGAZZONI - ORE 18.00
Questo evento rappresenta un’opportunità unica per incontrare i nostri candidati 
e scoprire il loro impegno a favore della nostra comunità. 
Non mancheranno musica e intrattenimento per i più piccoli e un ricco aperitivo.
Vi aspettiamo numerosi!

al



Per il Municipio

Porza 2024: continuità, rinnovamento e 
difesa dell’autonomia comunale

Il 2024 conclude il mandato più corto della storia 
del Municipio e Consiglio Comunale. Si conclude 
anche l’attività lavorativa di colui che per me è 
stato il Segretario comunale  - con S maiuscola -  di 
riferimento, come cittadino prima e come municipale 
poi. Proprio questi ultimi anni ho potuto confrontarmi 
anche con altri segretari di comuni vicini e lontani: 
siamo stati fortunati ad avere un “City Manager” come 
Walter, molti ce lo hanno invidiato e la Porza di oggi 
è frutto del suo pragmatismo forse più di quello dei 
quattro Sindaci che si sono succeduti durante la sua 
carriera. 

Altra conclusione del 2024: quest’anno Franco, il 
primo Sindaco del nostro partito a Porza, ha deciso 
di non ricandidarsi. Franco ha presieduto la sezione 
PLR per diversi anni; anni in cui i nostri numeri sono 
cresciuti fino ad ottenere il sindacato. Una sezione 
che si è rinfrancata negli anni grazie all’arrivo di 
nuove leve e al sincero attaccamento al Comune. 
Votare un partito ad un elezione è un atto di fiducia, 
fiducia nelle persone a corto termine ma anche ad un 
progetto nel lungo termine. 
La nostra sezione questo progetto l’ha tracciato anni 
fa: un Comune vivo e indipendente e lo sviluppo dei 
servizi anche intercomunali: ma niente aggregazione.       

Contrariamente ad una lista civica, la sezione PLR di 
Porza ha uno statuto, le regole democratiche che ne 
garantiscono la longevità e che danno la garanzia 
all’elettore che il progetto resti l’obiettivo finale. Le 
persone cambiano ma il progetto è al sicuro.    
Si penserà che la tranquilla vita del nostro Comune 
resterà tale anche in futuro. Nei 12 anni in Municipio 
più volte mi son reso conto di dover decidere 
sull’autonomia del Comune. Il nostro Comune è 
stato “aggredito” in un primo momento nella fase 

preparatoria del Piano Cantonale delle Aggregazioni 
(PCA): il tema allora era “aggregatevi a Lugano con le 
buone perché il nuovo piano aggregazioni permetterà 
l’aggregazione forzata”. 
Il PCA con un credito quadro di 73Mio di Fr è stato 
approvato nel 2019 e la scheda 23 ci dice che 
l’obiettivo cantonale è la nostra aggregazione 
con Lugano. Ma da allora viviamo in un’apparente 
periodo di calma, sembra che il destino di Lugano 
e Porza scorrano in parallelo e che l’intersezione 
dei due percorsi sia invisibile lontano nel futuro. 
Il PLR di Porza sa che quest’intersezione arriverà 
e ogni decisione la prende per allontanare il più 
possibile quel momento. Il Municipio più volte ha 
dovuto prendere piccole decisioni, invisibili ai più, 
per difendere il Comune dalle ingerenze di Lugano. 

Abbiamo difeso la nostra azienda acqua potabile: AIL 
si è offerta di riprendere la distribuzione al quartiere 
di Cornaredo e, perché no, anche di tutto il Comune. 
Abbiamo rifiutato l’offerta della polizia di Lugano 
di accaparrarsi la sicurezza sempre a Cornaredo 
a scapito della nostra Polizia Ceresio Nord. Ma 
questi piccoli tentativi di ingerenza li respingiamo 
anche in altri contesti ad esempio quando comuni 
vicini interferiscono sulla nostra autonomia fiscale 
riguardo alle persone giuridiche. Abbiamo detto no 
al progetto del Cantone di creare istituti scolastici 
grossi chiudendo istituti scolastici piccoli come il 
nostro. Forse queste piccole decisioni a garanzia 
dell’autonomia comunale sono poco visibili per 
chi ritiene che si debba risolvere il problema dei 
cinghiali in giardino, ma noi siamo intervenuti 
in entrambe le problematiche. A chi ci accusa di 
scarsa progettualità rispondo che per progettare 
bisogna prima avere l’autonomia di poter decidere e 
che noi lavoriamo senza troppo clamore alla nostra 
indipendenza: al nostro progetto. Ma nel frattempo 
aggiorniamo l’infrastruttura scolastica a Trida, 
proponiamo un servizio pre e dopo scuola, integriamo 
una sorvegliante per la pausa meridiana per la SI, 
completiamo i servizi offerti all’ecocentro. 

Il 2024 è anno che conclude diversi percorsi ma 
è anche un momento di ripartenza e, alla faccia 
dell’immobilismo, il nostro partito propone candidati 
nuovi e candidati con esperienza nel segno della 
continuità. 

Non siamo una lista costruita attorno ad una famiglia, 
siamo una famiglia che si è costituita intorno alla 
sezione PLR di Porza. Siamo una famiglia aperta e 
ringrazio chiunque ne voglia far parte.

Michele Armati
Farmacista
09.03.1968 N°1



Per il Municipio

Qualche idea… per Porza!

Cari concittadini di Porza, alle prossime elezioni di 
aprile, mi presento con entusiasmo per entrare a far 
parte del nostro Municipio. È un onore mettermi al 
servizio della nostra comunità e contribuire al suo 
continuo sviluppo e benessere.

Porza è in una situazione invidiabile: immerso nella 
bellezza naturale delle nostre colline e allo stesso 
tempo a breve distanza dalla vivace città di Lugano. 
La nostra comunità gode di una situazione finanziaria 
stabile, servizi pubblici efficienti e un ambiente sicuro 
e accogliente. 
Questo non è un caso fortuito, ma il risultato di anni di 
impegno e dedizione da parte dell'amministrazione 
municipale.

Tuttavia, per garantire che Porza continui a crescere e 
prosperare, è essenziale rimanere propositivi e orientati 
all'azione. Questo significa non solo mantenere ciò che 
abbiamo, ma anche cercare costantemente modi per 
migliorare e innovare.

Per farlo, è cruciale valutare attentamente gli 
investimenti e procedere con decisione, evitando 
facili populismi (“tanto i soldi ci sono, allora bisogna 
spenderli“). Dobbiamo focalizzarci su proposte concrete 
e realizzabili.

Vorrei condividere con voi qualche esempio di possibili 
proposte che andrebbero valutate.

Ci sono delle aree del nostro paese di cui non sfruttiamo 
appieno il potenziale.
Prima fra tutte Piazza Soldati. Gli eventi con “la casetta“ 
degli ultimi anni hanno riscosso un importante successo 
ed hanno acceso di vita il nucleo del paese. 
Si è trattato però di manifestazioni straordinarie. 
Sarebbe bello rendere la piazza un punto d’incontro 
quotidiano per tutte le generazioni: gli anziani che si 
fermano a bere un caffè, le famiglie coi bimbi all’uscita 
dalla scuola per una merenda… Chissà che, sfruttando 
l’infrastruttura della Sala Steve Lee, ciò non sia magari 
attuabile.

Vi è poi il pratone di Risciago, di cui una parte appartiene 
al Comune di Porza.
Anche valutando il suo utilizzo a lungo termine 
nell’ambito di importanti progetti, nell’immediato si 
potrebbe sfruttare per degli svaghi temporanei estivi: ad 
esempio una pista per biciclette per i nostri bimbi magari 
con una piccola buvette per i genitori, oppure una pista 
per pattini a rotelle con noleggio di pattini. Tutto ciò 
senza edificare nulla e mantenendo la flessibilità per 

rispondere al meglio alle esigenze della popolazione.
Altra zona splendida del nostro Comune: l’area attorno 
alla chiesetta di San Rocco. 

Previo accordo coi proprietari dei fondi, questo angolo 
pittoresco di Porza potrebbe essere trasformato in 
un'oasi di tranquillità e relax. Magari munita di una 
postazione grill e un rubinetto d’acqua corrente per 
favorire delle piccole uscite fuori porta della nostra 
popolazione, che lassù potrebbe sfuggire per qualche 
ora alla calura estiva.

Queste sono solo alcune iniziative che potrebbero 
essere sviluppate per migliorare ulteriormente la qualità 
di vita già straordinaria di Porza.

Per avere nuovi suggestioni si potrebbe intensificare 
il dialogo e la collaborazione con l’associazione dei 
genitori di Porza (AGP) che può esprimere al meglio 
le esigenze e i desideri delle nostre giovani famiglie.
Inoltre, per avere un contatto più diretto con tutta la 
popolazione, si potrebbe istituire una piattaforma o un 
portale online, ove chiunque, senza dover passare dai 
propri rappresentanti politici, possa portare le proprie 
idee e proposte in maniera facile e non burocratica.
Ogni proposta è d’aiuto e anche in questo senso “ogni 
goccia conta“!

Per realizzare queste e altre iniziative, è fondamentale 
mantenere l'autonomia del nostro Comune. Solo 
così possiamo continuare a prendere decisioni che 
rispecchiano realmente i bisogni e i desideri della nostra 
comunità.

È in questo senso di autonomia, dedizione e propositività 
che vorrei mettermi a disposizione per contribuire a 
rendere Porza un luogo ancora migliore per tutti noi.

Luca Rodoni
Medico Dentista
29.01.1974N°4
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Marco Buck
Ingegnere - 01.06.1962

N°13

Antonietta Mazzoncini
Impiegata - 05.02.1964

N°18

Dario Opiparo
Manager Farm. - 11.05.1969

N°23

Maddalena Valentino Stival
Cons. Trade Fin. - 22.01.1976

N°16

Paolo Vismara
Imprenditore - 23.06.1965

N°11

Camilla Vismara
Studentessa - 28.02.2006

N°19

Luca Wullschleger
Imprenditore - 08.07.1981

N°15

Peter Zittema
Imprenditore - 25.01.1977

N°14

Nato a Lugano, sposato con Marie e papà di 
Diego e Elio. Dopo la laurea al Poli di Losanna, 
ho vissuto un anno a San Francisco e 3 anni a 
Zurigo. Entrato nel 2010 nell’azienda familiare 
Wullschleger Group, rappresento, con mio 
fratello, la 4a generazione di una famiglia di 
imprenditori ticinesi, profondamente radicati 
nel territorio. Sono attivo nel settore industriale, 
edile e biomedicale; direttore di Geniomeccanica 
e fondatore di Genny Factory SA e della soluzione 
innovativa di mobilità Genny ZERO. 
Sportivo nell’anima e con tanta voglia di scoprire 
sempre nuovi temi tecnologici e di attualità, mi 
rimetto a disposizione per dare continuità e 
portare nuove idee!

Da 18 anni a Porza, ma nato e cresciuto a Vezia 
comune nel quale sono stato eletto in municipio 
rimanendovi per 3 legislature a capo del Dicastero 
Finanze ed Imposte. 
Convinto sostenitore del sistema di milizia ricopro 
diverse cariche in associazioni locali e nazionali.

Nato a Lugano e residente a Porza da 28 anni, 
sono un ingegnere elettrotecnico con un 
Master gestionale (EMBA), che si occupa della 
realizzazione di progetti legati a strade e gallerie 
del territorio cantonale.
Nutro una grande passione per lo sport e sono 
attivo come monitore, organizzando attività 
nell’ambito dello sci escursionismo e della MTB.
Ho fatto parte del Consiglio Comunale per alcune 
legislature e volentieri mi rimetto a disposizione 
per sostenere la comunità di Porza.

Nathan Armati
Ass. di farmacia - 22.11.2000

N°20

Sono cresciuto a Porza dove ho frequentato la 
scuola dell’infanzia e le scuole elementari. 
Dopo una breve parentesi di un anno fuori comune 
a fine 2023 sono tornato. 
Ho fatto l’apprendistato di assistente di farmacia 
per poi rifinire la mia formazione conseguendo la 
maturità professionale economica. Oggi lavoro 
per la Farmacia Internazionale Bordoni di Lugano 
insieme a mio padre Michele. Mi candido al 
Consiglio Comunale poiché essendo cresciuto a 
Porza ho a cuore il benessere del Comune e mi 
metto a disposizione per mantenerlo.

Sono nato in Olanda e all’età di 7 anni mi sono 
trasferito in Ticino. Abito a Porza dal 2007, anno 
in cui ho sposato Francesca. Ho due bambini che 
frequentano la quarta e la seconda elementare.
Nel 2003 mi sono laureato in scienze politiche 
all’Università di Losanna, specializzandomi nella 
politica Svizzera ed Europea dei trasporti. 
Lo stesso anno sono entrato nell’azienda di 
famiglia dove mi sono impegnato nel mettere in 
pratica il trasferimento delle merci dalla strada 
alla rotaia.
Amo tutti gli sport, in particolare la MTB, lo sci e 
la pallavolo, e per rilassarmi suono la chitarra.
La voglia di intraprendere una nuova sfida e dare 
un contributo al luogo dove vivo mi hanno portato 
a candidarmi per il Consiglio Comunale.

Ciao, sono Antonietta Mazzoncini in Carnevali. 
Sono nata il 05.02.64 nella mia bella Firenze. 
Ho due figli, Lapo e Bianca Carnevali. 
Dal 2003 vivo a Porza. Sono impiegata e nel mio 
tempo libero amo stare in mezzo alla natura, 
che in questo angolo di paradiso ci circonda 
quotidianamente. 
Nei mesi più caldi adoro andare in canoa. 
Mi piace cucinare e circondarmi di amici con i 
quali condividere un buon bicchiere e qualche 
chiacchera.

Sono mamma di tre ragazze e vivo dal 2003 
a Porza con mio marito. Laureata in Scienze 
Politiche (Milano e Fribourg) e attiva dal 2002 nel 
commercio internazionale, dopo  la nascita della 
nostra terza figlia ho supportato con entusiasmo 
l’Associazione Genitori Porza. 
Siedo attualmente nel Consiglio Comunale 
e rinnovo la mia disponibilità a favore delle 
necessità della nostra Comunità. Sono solare e 
positiva, ma anche molto pragmatica e decisa. 
Non sposo cause a priori, né critico per piacere, 
sicuramente agisco con passione. Con la stessa 
passione e il vostro supporto, ci sarò.

Mi chiamo Camilla e ho compiuto 18 anni da 
poco. Dall’età di sei mesi abito a Porza, studente, 
seguo il percorso di studi in lingua inglese di 
IB Baccalaureato per conseguire la maturità 
internazionale. 
La mia passione è lo sport, in particolare la 
scherma che pratico a livello agonistico; amo 
inoltre la lettura.

Nato a Milano e passato l’infanzia tra la Lombardia 
e Lugano. A Porza dal 2005, che considero il mio 
luogo di riferimento sin dal mio arrivo.
Sposato con Chiara dal 2002 e papà di Andrea e 
Miwodeline.
Laureato in farmacia e da sempre dedicato 
all ’Industr ia Far maceutic a (Ticinese, 
Internazionale e Svizzera).
Fin dai primi anni a Porza legato al Partito per 
amicizie e affinità di ideali politici e pragmatismo.
Credo nella possibilità della politica locale di 
influenzare il benessere dei comuni, e sono 
da sempre convinto che i Partiti siano fatti di 
Persone capaci e soprattutto convinte della 
propria missione.


